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ВСЕ РЕШАЕТ СЫРЬЕ
Близится к завершению

первое полугодие. Прогно-
зы выполнения шестимесяч-
ных планов на мясокомбина-
те обнадеживающие. Хотя
в мае обстановка на произ-
водстве складывалась не так
уж благополучно — было
недовыполнение по всем ос-
новным показателям. При-
чина — низкое качество сы-

рья, поступающего из наших

совхозов.

А вот из Эстонии скот по-
ступает упитанный, доброт-
ный, исключительно первой
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К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПЕРВИЧНЫХ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ, ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ

МЕТОДИЧЕСКИХ СЕКЦИИ И ПЕРВИЧНЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ ОБЩЕСТВА «ЗНАНИЕ»

22 июня в 20 часов 30 минут в ГК КПСС проводится

«круглый стол» с учеными Ленинграда на тему. «Съезд
народных депутатов СССР — новый этап реформы полити-
ческой системы общества».

Приглашаются руководители трудовых коллективов, сек-

ретари партийных и комсомольских организаций, профсоюз-
ный актив, пропагандисты, лекторы и политинформаторы.

Идеологический отдел ГК КПСС.

темпы производства соответ-

ствуют графику.

Н. АЛЕКСАНДРОВА.

Орган Сланце в с кого горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

АРЕНДА: ПЕРВЫЕ

ШАГИ

Об удачах и проблемах

на пути начинающих

новое дело

ПО ИТОГАМ СОРЕВНОВАНИЯ
Сланцеперерабатывающий завод «Сланцы» по-прежнему

не выполняет свои договорные поставки. Главным образом
по причине того, что его государственный заказ не подтвер-
жден министерством в обеспечении сырья предприятиями.

поставщиками. С начала года недопоставлено продукции

на сумму свыше 3 млн. рублей.
Тем не менее все остальные основные производственно-

экономические показатели коллективом завода выполняются

успешно. Выполнен план в мае по выпуску товарной про-

дукции, по прибыли, производству товаров народного по-

требления, оказанию платных услуг населению.

По результатам социалистического соревнования в мае
среди цехов основного производства победителем стал кол-

лектив цеха дефеноляции вод и производства синтетических

смол, на втором месте — коллектив установки обогащения
сланца. Кроме выполнения плановых заданий, коллектив

цеха ДВ и ПСС сэкономил значительное количество электро-
энергии, теплоэнергии. Во внутрицеховом соревновании на

установке нефтеполимерных смол победила смена старшего
оператора Ю. В. Степанова, на установке производства ду-

бителя — смена старшего оператора Т. А. Воробьевой.
В соревновании вспомогательных производств завода на

первом месте — цех тепловодоснабжения, второе место при-

суждено коллективу ремонтно-строительного цеха.

А. ЗИНОВЬЕВ.

категории. Именно за счет

этого сырья коллективу мя-

сокомбината удастся реали-

зовать задание второго квар-
тала и полугодия в целом.

Ожидаемое выполнение по

производству товарной про-

дукции за шесть месяцев —

2504 тонны при плане 2440.

С начала июня произведено

250 тонн при плане 405 —

НЕЛЕГКО НАЧИНАТЬ

Дельцовых, старшего и

младшего, довелось увидеть
вместе на районном слете паха-

рей-механизаторов. Валентин
Яковлевич ждал этой весной
сына из армии, а дождавшись,

сразу же посадил на трактор.

А тут и конкурс пахарей подо-
спел. Хотя и не занял на этот

раз призового места Алек-
сандр, но, надо думать, почув-

ствовал, глядя на работу масте-

ров, какие высокие требования
предъявляются сегодня к тру-

ду земледельца и землепашца.
— Ну, .да это дело нажив-

ное, — говорит Дельцов-
старший. — Поработает, при-

смотрится, вспомнит то, что

подзабыл за время службы,
в общем — наверстает. Было
бы желание.

А желание трудиться, и тру-
диться хорошо, у Александра
есть. Да и поучиться найдется
у кого. Ведь он стал членом
арендного коллектива, органи-

зованного нынешней весной в
совхозе «Осьминский». Заст-
рельщиком создания такого зве-

на был его отец, и собрались
в коллективе люди действитель-
но болеющие за землю, опыт-

ные механизаторы. Газета уже

упоминала недавно о пятерых

смельчаках из «Осьминского»,
рискнувших на своем примере
доказать, что аренда в поле-
водстве — предприятие хотя и

трудное, но стоящее. И вот,

встретившись с этими людьми,

снова решила сказать немного
об их усилиях, которых они не

жалеют, чтоб удалось начатое
дело. Немало и тревог у зем-
ледельцев. Уж, кажется, все

делают от себя зависящее, чтоб
полновесней была отдача каж-

дого гектара пашни, вверенной
их заботам. Но не все зависит

от полеводов.

обработай свеклу своими испы-

танными методами — еще не-

известно, как на это посмотрят

в институте. А ну как урожай

не удастся, вот и отговорка: —

«Отступили от научной техно-

логии, не по-нашему дела-

ли, поэтому и свеклы нет».

Вот и сидят арендато-

ры у своего поля и ждут, как у

моря погоды, когда приедут на-

ставники от науки.

Со стороны же совхоза вновь

созданный коллектив с первых

дней получает помощь — и де-

лом, и советом. Особенно горя-

чо поддерживает их главный

агроном хозяйства В. М. Басо-

ва. Восприняла это дело как

свое кровное. В своих работни-

ках, а их кроме Дельцовых еще

трое — Б. Н. Васильев, В. Н.
Фомин, Н. В. Солнцев, — Вера

Михайловна уверена. Но, мо-

жет быть,' стоило администра-

ции совхоза поспособствовать
тому, чтобы труженики макси-

мально были ограждены от чис-

то межведомственных утрясок

и эффективней занимались

только своими прямыми обя-
занностями, поактивнее поше-
велить бы научных работников,
а, может быть, найти для этого
и кое-какие санкции, ведь вся-
кий договор подразумевает па-
ритетное участие в нем, поче-
му же арендаторы остались в
ответственный момент без сове-
та, нужной рекомендации, по-
просту — не у дел.

— Вы много-то не пишите
сейчас, — попросил Валентин
Яковлевич на прощание.
Пока что не о чем. Вот по осе-
ни — другое дело.

Как это не о чем? Очень да-
же есть о чем.

Н. НАДЕЖДИНА.
НА СНИМКАХ: В. Я. Дель.

цов (вверху), Б. Н. Васильев
(средний снимок) и В. Н. Фо-
мин.

Вот заключили договор с на-

учно-исследовательским инсти-

тутом на выращивание свеклы

по интенсивной технологии. И
результат ученые посулили хо-

роший. Но при условии, что

будут соблюдаться все их ре-

комендации. А сами не очень-

то дисциплинированно выпол-
няют свои партнерские обяза-
тельства. Постоянного предста-
вителя в совхозе нет, хотя его
присутствие не помешало бы,
особенно в начальный, вегета-
ционный, период развития кор-

неплодов, когда всходы наби-
рают силу. Да и временными
приездами в совхоз теоретики

не балуют практиков. Подошло
время обработки всходов, свек-

ла зарастает сорняком, а к по-
лю не подступиться — от уче-

ных нет указаний на этот счет.
А попробуй земледельцы сами
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Конфликтная
Эта конфликтная ситуация по поводу

права землепользования может быть

разрешена, если инициатива будет ис-

ходить от совхоза и сельсовета

Четверть века на одном производстве — это, безуслов- §
но, знаменательный рубеж для любого труженика Приме- 8

чательно, что Валентина Гавриловна Королева за 25 лет i
поработала практически на всех участках основного ппоич i
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Поначалу суть дела, изло-

р1ННОго в письме Екатерины
Ефремовны Дмитриевой из де-

ревни Изборовье, не показалась

чересчур сложной. Тем более

что в конце написанного стало

ясно, что конфликт - плохо ли

хорошо ли, — но был частично

исчерпан. Смысл его в сле-

да ющем. Супруги Дмитриевы
(Он — ветеран войны), оба

пенсионеры, и п. д. Кузне-

цова. тоже пенсионерка про-

живающая с ними в одном до-

ме, возмущены тем, что зе-

мельный надел, которым они

пользуются в течение долгих

лет, у них хотят забрать. Воз-

мущенный тон письма усугуб-
ляется еще тем, что прибывшие
на место по заявлению Е Е

Дмитриевой председатель ис-

полкома Новосельского сельско-

го Совета Г. И. Карпова и аг-

роном совхоза «Аврора» Н. Г.

Анисимова, по словам Екатери-
ны Ефремовны, вели себя аг-

рессивно, ничего не хотели слу-

шать, трепали нервы и так да-

лее. Естественно, был в пись-

ме и акцент на то, что недопу-

стимо так относиться к старым

заслуженным людям. Но в

конфликте есть обстоятельства
которые вносят существенную
поправку. В апреле этого го-

да семьей ленинградцев был
куплен под дачу дом, соседний

с домом Дмитриевых. Новые
хозяева, приехав в Изборовье
обнаружили, что и 3 всей пло-

щади земельного участка, при-

легающего непосредственно к

дому, свободна лишь неболь-
шая часть, остальная площадь

занята соседями — Дмитрие-
выми и Кузнецовой. На воп-

рос нового хозяина О. Н. Федо-
рова — на каком основании —

последовал ответ: «Испокон ве-

ка сажаем здесь. Еще 36 лет

назад, когда Изборовье входи-

ло в Заручьевский сельсовет,
нам отдали огород, та к как тог-

дашняя хозяйка им не пользо-

валась. После ее смерти ого-

род перешел . к нам пожизнен-

входном дворике. Непосредст-
венно же в огороде, прямо под

окнами вновь купленного дома,

грядки Дмитриевых.
Честно говоря, еще не сде-

лав для себя никаких выводов,

только пытаясь вникнуть в де-

ло, я сразу отметила

аосурдность ситуации — в де-

ревне куплен лом за 13 тысяч,

при нем положенный по закону

шестисоточный участок, а на де-

ле — пользоваться им нельзя.

Уходить из огорода новых вла-

Нагородили
но, о чем свидетельствует за-

пись в шнуровой книге.

Ни той, ни другой стороне не

удалось убедить друг друга в

своей правоте — каждый на-

стаивал на признании собствен-
ных прав на участок. в ре-

зультате появилось несколько

писем-жалоб в различные ин-

станции — в редакцию, Ново-

сельский сельский Совет, ис-

полком горсовета, а позже и

главному агроному совхоза

«Аврора» О. А. Званцеву. При-
чем, все они исходили исклю-

чительно от Е. Е. Дмитриевой,
видимо, посчитавшей себя наи-

более правой и наиболее оби-
женной в этой ситуации.

Я оговорилась в самом нача-
ле, что конфликт между Е. Е.

Дмитриевой и представителями
совхоза и сельсовета удалось

все-таки^ на время нейтрализо-
вать благодаря усилиям по-

-следних. Видя непримири-

мость жалобщиков. Г, И. Кар-

пова и Н. Г. Анисимова, что

называется, отступились и

упросили другую соседку, П. М.
Захарову, выделить приезжим

из своей незанятой пашни

хоть небольшую площадь,

чтобы люди могли посадить

картошку. На оставшейся сво-

бодной земле разместились че-

тыре или пять небольших гря-

док, которые пришлось разбить
чуть ли не у крыльца, то есть

не в огороде, а фактически во

дельцев дом а Дмитриевы не со-

бираются, считая эту землю

своей. А на вопрос, где же но-

вым жильцам размещать свои

посадки, отвечают — пусть им

совхоз выделяет где-нибудь це-

лину, обработают ц будут ого-

родничать. И при этом не же-

лают уступить ни клочка земли

из «своих» 86 соток — именно

столько насчитала при обмере
агроном Н. Г. Анисимова, хотя

согласно похозяйственнной кни-

ге за Дмитриевыми и Кузне-
цовой значится 0,5 гектара, т. е.

1,0 25 соток. Откуда появились

еще 36 соток— сейчас, по исте-

чении многих лет, сказать труд-

но. В свое время, видимо, никто

не проконтролировал, каким

земельным участком пользуют-

ся Дмитриевы, впоследствии

также никто не указал им на

излишки площади и н а саму

ненормальность ситуации что

имея своей земли в достатке’
они перебрались в' соседний^'
огород, тем самым оставив по-

тенциальных хозяев дом а без

земли, и вот эти хозяева по-

явились и, естественно не же-

лают поступаться своими' пра-

вами и интересами.

Главный довод Екатерины
Ефремовны в защиту своих

прав на соседний огород —

шнуровая книга 36-летней
давности, запись к которой, п о

ее словам, должна быть но ее

никто не видел. Кроме того,

ОФИЦИАЛЬНЫЙ ОТДЕЛ
По вопросам улучшения архи-

тектурного облика города, его

перспективной застройки, про-

ектирования индивидуальных
заказов, организации садовод-

ческих кооперативов, отвода

земельных участков в городе

принимает заведующий от-

делом архитектуры и градо-

строительства В. Ф. Панфи-
ленок. Телефон 2-10-02.

По вопросам финансово-хо-
зяйственной деятельности не-

ооходимо обращаться к заве-

дующей городским финансовым
отделом JI. П. Ведяхиной. Те-
лефон 2.11.52.

На вопросы укрепления соц.

законности и правопорядка,
работы участковых инспекто-

ров по месту жительства,

ОБХСС, ГАИ и других ответит

начальник отдела внутренних

дел В. В. Тимошин. Телефон
2-1 1-56.

Если вы остались неудов-

летворены ответом руководите-

ля отдела, можете обратиться
по .этим и другим вопросам

развития городского хозяйства
к председателю горисполкома

о по пА Бог Даиову. Телефон
2-23-33, личный прием — пер-

вый и третий вторник с 10 до

13 часов и с 17 до 20 часов.

По вопросам трудоустройст-
ва, использования трудовых ре-

сурсов можно обратиться к за-

ведующей отделом по труду и

социальным вопросам J1. ' В
Никитиной, телефон 2-16-35.

Курирует данные вопросы

заместитель председателя ис-

полкома, председатель плано-

вой комиссии Г. М. Димчина, те-

лефон 2-28-46. К ней можно

обратиться по вопросам плани-
рования, промышленности, про-

изводства товаров народного

потребления, организации ко-

оперативов и выдачи патентов

для занятия индивидуальной
трудовой деятельностью, по ра-

боте комиссии по трудоустрой-
ству населения. Личный прием:

ЭТО ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ
пп £ оп ° 10 до 13 часов и с 17до 20 часов.

Вопросы коммунального хо

зяйства, благоустройства горо-

да и ремонта дорог, по учету

обмену и распределению жилья ’
2'™ ЦШ| жилищно-строг,:
тельных кооперативов и по

становке на очередь на жилье’
следует адресовать директору

JiO «Сланцыжилкомхоз» A. li
Ышоградову, телефон 2-23-7СХ

мп«Хт В0П ' 0сам В0 Д°снабжения
ГГ Я обратнться к началь-
нику филиала ПО «Леноблво.

чефон^о 32 77П ' Фр ° ЛОВу ' те-лефон 2-32.77; теплоснабже

Фон 1з?’7Ф Степа Т у . «л1фон 2-Зо-75; газоснабжения —

к начальнику треста «Сланцы
межрайгаз» М. И. Михайловой,
телефон 4-14-51; электроснаб-

жения в городе — к начальни-

ку горэлектросетн Е. Т Вето

ву, телефон 2-28-58; электр о :
снабжения в районе — к на

чальпику районных электросе-

тей В. А. Давыдову, телефон
<г- 2 Ч-зл По аварийным ситуа-

циям в выходные круглосуточ
но и рабочие дни с 18 до 9

часов утра нужно обращаться
в аварийную службу, телефон
2-13-54 или 05.

Кроме того по вопросам со-

держания жилого фонда можно

обратиться к начальнику жэу

n ni Я Демидовой, телефон
2--5-У1, начальнику жэу № 2

I Васильковой, телефон
4-13.64, начальнику жэу № з

li о Ан ДРев в°й, телефон
4-12-40, начальнику жэу № 4

Р. А. Влас, телефон 2-19-08,
начальнику жкк треста № 63
Р. И. Куртенковой, телефон
4-13-85, начальнику жко це-

ментного завода Н. П. Корни-
ловой, телефон 4-13-80, домо-

управу СПЗ «Сланцы» М. А.

Блиновой, телефон 2-27-57,
домоуправу завода резиновых

изделий К. В. Ивановой, теле-

фон 2-29.78.
По вопросам ремонта пред-

приятий соцкультбыта жилого

фонда можете обратиться к на-

чальнику СРСУ-6 М. И. Гав-
рисенко, телефон 2-17-58.

По вопросам связи, установ-

ки телефонов обращаться к на-

чальнику районного узла связи

Л. Р. Трофимовой, телефон
2-20-89. Курирует данные от-

делы первый заместитель пред-

седателя исполкома Г. А. Тиш-
кин, телефон 2-31.46. Ведет
прием во второй и четвертый
вторник с 10 до 13 часов и с

17 до 20 часов.

Справки по народному обра-
зованию, работе школ, детских

дошкольных учреждений мож-

но навести у заведующей го-

родским отделом народного

образования Н. Н. Цухловоп,
телефон 2-18-09.

По вопросам физической
культуры и спорта можно обра-
титься к председателю город-

ского комитета по физкульту-
ре и спорту С. М. Асташову,
телефон 2.23-39.

На ваши вопросы по меди-

цинскому обслуживанию, ра-

боте лечебных учреждений от-

ветит главный врач ЦРБ А. И

Малахов, телефон 2-23-57.
По вопросам охраны воздуш-

ного и водного бассейнов, поч-

вы, санитарного состояния го-

рода, населенных пунктов, пред-

приятий можете обратиться к

главному врачу СЭС Г. Н. Вол.
кову, телефон 2-21-33.

К начальнику инспекции

Госстраха Ф. А. Щедриновой,
телефон 41-403, вы можете

обратиться по вопросам стоа

хования. н

О развитии культуры и ра-

боте учреждений культуры

можно справиться у заведую-

щей отделом культуры ‘Н. В.

Агафоновой, телефон 2-15-86.
На вопросы о торговле, ра-

боте предприятий торговли и

общественного питания ответит

заведующая отделом торговля

В. С. Шотт, телефон 2-28-53.
Кроме того по вопросам

улучшения торгового обслужи-
вания в городе можно обра-

титься к директору городского

торга И. А. Коренко, телефон

2-14-93, в населенных пунктах

—к председателю райпо В. М
-Матвееву, телефон 2-31.33. по

вопросам общественного пита-

ния директору комбината
1. И. Факторовичу, телефон
4-14-58.

По вопросам, касающимся
улучшения бытового обслужи-
вания, можно обратиться к на-

чальнику ГПУ бытового обслу-
живания В. Н. Шабалиной, те-

лефон 2-20-32, или к старше-

му инженеру по быту гор

исполкома С. Ф. Боровицкой
телефон 2-39-01. ,

Курирует данные отделы за-

меститель председателя испол-

кома А. Г. Парамоненко, теле-

фон 2-15.09. Прием: понедель-

ник с 10 до 13 часов и с 17
до 20 часов.

По вопросам работы совхо-

зов района, Сланцыагрокооп.
снаба . РТ А ПСа, агропромхимии,

ИМ К- 15, районных электриче-

ских сетей, ДРСУ, кооператив-

ного общества, коллективного

садоводства и ' огородничест-

ва, использования баз отдыха

в районе, обществ охраны при-

роды, охотников и рыболовов
нужно обращаться к первому

заместителю председателя

исполкома, председателю Сове-

та РАПО В. А. Антонову, те-

лефон 2-26-35. Прием: чет-' - '

верг с 10 до 13 и с 17 до 20
часов.

Назначение пенсий и посо-

бий, оказание всякой социаль-

ной помощи в компетенции за-

ведующей отделом социального

обеспечения Т. Н. Веселовой
телефон 2-13-30.

Об организационной работе
исполкома, деятельности депу-

татов постоянных комиссий,

депутатских групп и постов

можно навести справки у заве-

дующей оргинструкторским от-

делом Н. В. Афанасьевой, те-

лефон 2-24.97.
Регистрация брака, рожде-

ния, установление отцовства,

усыновления, расторжение бра-
ка, выдача свидетельств о смер-

ти — круг деятельности заве-

дующей отделом ЗАГС Н И
Старателевой, телефон 2-18-33.

По вопросам организации ра-

боты городского архива сле-

дует обращаться к заведующей
городским архивом В. И.' Гера-
симовой, телефон 2-28-62.

Курирует данные отделы сек-

ретарь исполкома М. М. Фети-
сова, телефон 2-31-09. Прием-
пятница с 10 до 13 и с 17 до

20 часов.

К ней также можно обра-
щаться по вопросам работы ко-

миссий при исполкоме: админи-

стративной, по определению
возраста, содействия контроля

за соблюдением законодатель-

ства о религиозных культах,

советов: товарищеских судов

ветеранов войны и труда, по'
руководству деятельностью до-

мовыми и уличными комитета-

ми, женщин.

Предварительная запись на

прием к председателю испол-

кома и его ’ заместителям про-

водится в приемной гориспол-
кома по пятницам с 9 до 18
часов, телефон 2.32.73.

Исполнительный комитет
горсовета.
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ситуация

жаль труда, вложенного за дол-
гие годы в этот участок и кото-
рый теперь надо отдать за про-
сто так «чужакам». Чего гре-
ха таить, к горожанам-дачнн-

кам, покупающим дома на селе,
отношение местных жителей за-
частую как к нахлебникам, лов-
качам, приспособленцам и, бог
его знает, что еще. И вместо
того, чтобы понять вполне че-
ловеческое, такое житейское
стремление людей иметь свое
хоть какое-никакое хозяйство,

осенью пожар конфликта тогдашняя хозяйка Им не поль-

плана четко явствует, что отно- этой ситуации — каждый свои- было, видимо, занять под по-
ситоя он не к Их дому, а к со- ми способами и по собственно- садки землю соседнего, более
седнему. Четыре года — не му разумению, И не далее как удоб но го^ У часткщ т е м na^ ê _4J,°
тридцать шесть лет, но, как
видно, и здесь трудно устано-
вить, н а основании чего состав-
лен этот документ, который,
оказывается, и документом-то

не является.
Еще для сведения — единст-

венным правоустанавливающим

актом на пользование землей
может служить приказ совхоза,
зафиксированный в земельно-

этои
может разгореться с новой си-
лой. Вот еще почему, погово-
рив абсолютно со всеми участ-
никами дела и вникнув в него,
я все-таки решила написать об
этом. До осени еще есть вре-
мя. Газета отнюдь не тре-
тейский судья, и вряд ли моя
позиция удовлетворит Екатери-

зовалась. Видимо, с ее согла-

сия и стали Дмитриевы там
огородничать, тем самым увели-

чив свой земельный надел до
86 соток.

Даже беглый, бепристрастный
взгляд на этот почти гектарный
кусок земли не рождает мысли 

^ о хозяйском, продуктивном ее

ну Ефремовну, ведь она писала использовании. Грядки раскида-
в газету, будучи абсолютно уве- ны то тут. то там островками,

огород
возникают досужие разговоры-

пересуды: и откуда у них такие
деньги, и кто сколько раз и на

ком был женат, и почему так
рано ушел на пенсию. Короче,
все сгодится, когда вместо

стремления понять интересы
друг друга и соседствовать мир
но, атмосфера исподволь нака

кадастровой (а ранее земель-
но.шнуровой) книге, на основа-
нии чего вносится запись в по-
хозяйственную книгу, которая
ведется в сельсовете. Но трид-
цать шесть ле т назад не суще-
ствовало еще совхоза «Авро-
ра», он был создан двадцать
пять лет назад в результате

ляется, не прекращаются вза- объединения четырех колхозов,
имные попреки, и вот уже вы- Изборовье территориально вхо-
растает в центре деревни меж- дило тогда в состав Заручьев-
ду двумя домами непреодоли- ского сельского Совета, ведать
мый забор вражды и отчужде- же распределением земли сель- хотя
ния . совет не мог, это право, как   

Новый забор — ' осязаемый, много лет назад, так и сейчас,
деревянный наверняка по- принадлежит хозяйствам. (Мне
явится вскоре в Изборовье. пришлось уточнять все эти
О. Н. Федоров поставит его по детали, чтобы самой хотя бы
осени незамедлительно, как в общих чертах представить

составить о ней

репной, что корреспондент, за-
нявшийся ее сигналом, право-
ту признает за ней и только за
ней. Да, за Е. Е. Дмитриевой
нельзя не признать прав на
уважение к ее преклонному воз-
расту, к се тяжкой жизни в во-
енное лихолетье и нелегкой —

сейчас, когда здоровье подорва-
но годами долгих лишений и ис-
пытаний. Но, честное слово, не
могу понять, Екатерина Ефре-
мовна,
заканчиваете свое письмо слова-
ми: «Плохо, что такие люди мо-
лодые и не прошли войну». Это
о Карповой и Анисимовой. Не
воевали эти две женщины —

да по возрасту не довелось,
он у них у обеих тоже,

можно сказать, предпенсион-

ный. И. думается, война кос-
нулась и их, и нервы вряд ли

у них железные.

Не знаю, может и не стоило
бы вдаваться во все эти тонко-
сти, тем более, что речь идет о

несколько плодовых деревьев,
ягодный кустарник и — царство
травы.

Конечно, никто не спорит,
что в теперешнем возрасте суп-
ругам Дмитриевым трудно
браться за освоение целинной
земли. Но ведь совхоз не от-
казывается от помощи: можно

перепахать плугом, можно
удобрить землю. Да и новые
соседи обещали поначалу по-

Ьас, медика, кшда вы содействовать. Теперь, когда от-

только соседи уберут урожай ситуацию и ...  

этого года с грядок. Главный правильное мнение). Уверена, сха ром, больном человеке. И я /щ Л ее’ чтп” п"о(^лема~выросла""в
Федоров „р ставлю знак равенства меж.

ношения обострились до преде-
ла, им трудно будет найти об-
щий язык.

Эта конфликтная ситуация
дала много материала для раз-

мышлений. Но, наверное, ее

участников больше волнуют

конкретные выводы, возможные
пути выхода из нее. Думается,
инициатива разрешения кон-
фликта должна исходить От сов-
хоза и сельсовета, ведь именно
они олицетворяют собой хозяи-
на земли и власть на ней. Тем

документальный аргумент Оле
га Николаевича — технический
паспорт дома и участка, полу-
ченный им в бюро технической

1 инвентаризации. (Для сведе-

ния — бумага эта не является
правоустанавливающим доку-
ментом, так как зачастую план
участка делается без обмера,
со слов владельца дома или да-
же соседей). Еще один из при-
меров несовершенства нашего
бумажного делопроизводства —

паспорт составлен четыре года
тому назад, то есть когда ого-
род уже давным-давно, по ут-

верждению Е.
принадлежал им, однако из

что ни Дмитриевы, ни
этих тонкостей не знают. Объ-
яснить их спокойно, без нажи-
ма, но в то же время убеди-
тельно и той и другой стороне
должны были представители
местной власти (в Изборовье,
кстати, есть депутат Новосель-
ского сельсовета, знающий "дело
до тонкостей, в силу близкого
соседства) и соответствующая
служба совхоза.

К чему я об этом? А к тому,
что хоть и наступило времен-
ное затишье в Изборовье, но
оно обманчиво. Противники (на-

Е. Дмитриевой, зовем их так условно) полны
решимости отстаивать себя в

не ставлю знак равенства
ду понятиями «пожилой» и
«несносный» — все зависит от
человека (иной молодой более
невыносим, чем старик). Но
нельзя считать непререкаемой
и такую формулу — коль пен-
сионер, ветеран, значит всегда
прав. И тут тоже все зависит
от человека, от ситуации, в ко-
торой он проявляется.

Но ведь тридцать шесть лет
назад Дмитриевы не были так нужден лечить его, лишь когда
слабы и стары, были силы и болезнь уже наносит непопра-
возможность приложить руки к внмый вред,
своему кровному участку и при- пмнтрирва

вести его в порядок. Но проще Н. ДМШгИЫзА,

трудноразрешимую из-за медли-
тельности и не проведенных
своевременно мероприятий аг-
рономической службой и сель-
советом: запоздали с обмером
земли, не контролировалось за-
конное пользование ею. Соци-
альные вопросы сегодня самые
больные. И не всегда удается
предупредить их возникновение,
подобно тому, как иной врач
проглядит заболевание и вы-

РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

И гвозди—дефицит?
ТАНОЙ ВОЗНИК ВОПРОС У АВТОРА ПИСЬМА ПРИ
ПОСЕЩЕНИИ МАГАЗИНА №23 СЛАНЦЕВСКОГО ТОРГА

3 июня с. г. я, житель Псков- ограничении на гвозди и без
ской области, стал участником волокиты оформила покупку
ледующих событий. Для пост- 100 упаковок по цене 1 рубль

ройки яхты и для нового дома за 1 упаковку. Вот я и решил
мне необходимо большое коли- написать вам письмо. Если вас
чество латунных мелких гвоз- не затруднит, узнайте, пожа-

Чтобы не растягивать луйста, у руководителей Слан-
проблему, я прилетел в ваш цевского торга, почему в одном

город. Зайдя в магазин № 23 магазине нельзя купить, а в

Сланцевского торга, я обратил- другом — можно? Г. Смир-
ен с соответствующей прось- нова даже помогла мне с упа-

7 июня в кабинете литературы Загривской школы вы-
пускники-восьмиклассники писали свое экзаменационное
изложение, а в прошедшую субботу здесь был выпускной:
как обычно, в начале торжественная часть — вручение
свидетельств, потом Ира Семенова и Таня Снеткова пели,
мальчишки показывали моды...

В Загривской восьмилетней в этом году шестнадцать
выпускников. Хорошо сдали экзамены Алеша Никитин,
Марина Комерева, Надя Шнминас, Сергей Бут, Виталий
Осипик, Таня Снеткова — все они собрались учиться
дальше. Ира Семенова (она на снимке) пока не решила,
куда идти дальше, возможно, как и ее мама, будет рабо-
тать .в животноводстве.

’ 1
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бой к продавцам. Оказывается,
гвозди, да еще обойные, стали
теперь дефицитом. Во всяком
случае на это намекнула мне
заведующая секцией. Она на-

отрез отказалась отпустить не-
обходимые мне гвозди в коли-

200 упаковок по цене

за' одну упаковку.
,-стные мои заверения,
перекупщик, не по-

своей натуре я чело-
швы и. Взял 40 упа-

которые мне разрешили,
совету одного мужчины

поехал в Лучки. В магазине
№ 51 того "же торгового пред-
приятия продавец Г. Смирнова
удивилась моим вопросам об

ковкой товара. Хочу поблаго-
дарить ее за такое отно-
шение к покупателю че-
рез вашу газету. Часто
бываю в различных магазинах
и не всегда нахожу понима-
ние со стороны продавцов. Фа-
милию заведующей секцией в
магазине № 23 я не выяснил

(времени не было задавать воп-
росы), но, думаю, для вас это не
составит труда. Чеки на покуп-

ку гвоздей /Я вам выслать не
могу, они мне нужны, но про-
верить можно.

С уважением к вам житель
д. Самолва Гдовского района
Псковской области

П. СУХОДОЕВ.

В городском торге и в самом магазине нам объяснили, что
нормы отпуска на гвозди не существует, так что в магазине
№ 23 поступили неправомерно, отказав человеку в покупке
нужного ему количества гвоздей.  

ЧЕЛОВЕК  
И ПРИРОДА

ЛАСТОЧКИ-
ЗАТВОРНИЦЫ

Пишу вам это письмо
с большой болью и пе-
чалью на сердце и душе.
Я — человек пожилого
возраста, русская, роди-
лась и выросла н а Даль-
нем Востоке, где приро-
да исключительной кра-
соты. Я люблю природу.
А вам пишу, что здесь в
Сланцах при служебных
обстоятельствах пришлось
встретиться с человеком

черствой души.

Я работаю сторожем на
поселке 270 на участке
ЛМУ. Этот участок су-
ществует 17 лет. На тер-
ритории находится слу-
жебное здание - цех, рабо-
тает там в основном мо-
лодежь. Каждый год в
цех прилетают и до осени
живут ласточки. Летят
сюда за сотнй километров
и поселяются здесь уже
12 лет. Каждую весну их
ждут, встречают с откры-
тыми дверями и форточ-
кой. Этой весной ласточек
тоже встретили и впусти-
ли в цех. Начальник цеха
Н. Ф. Зевакин приказал
рабочим двери не откры-
вать и забил гвоздем фор-
точку, через которую
влетали и вылетали пти-
цы. Ласточки оказались
без выхода на воздух. Я
сказала рабочим, где же
ваш профсоюз, что вы не
примете мер против ре-
шений начальника? Рабо.
чне говорят, что сказали
ему о ласточках, а он —

ноль внимания. В цехе
дым, газ, темно, воздух
тяжелый, а окна и двери
закрыты.

В таких условиях работа-
ют люди и живут до осе-
ни ласточки. Зевакин и
меня предупредил; не от-
крывать окна и двери. А
я ему ответила, что от-
крывала и буду откры-
вать.

Весь долгий рабочий
день до 17 часов цех на-
глухо закрыт. Вечером,
когда мы приходим на
дежурство, открываем
двери цеха и выпускаем
затворниц на улицу, на

волю.

Прошу принять меры к
Зевакину, люди задыха-
ются, ласточки гибнут.

В. КОЛБАСЕНКО,
ул. Лесная.

Ласточки — желанные
гости для Валентины Иг-
натьевны, написавшей нам
письмо. Но для начальни-

ка цеха, блюстителя его

порядка Н. Ф. Зевакина
они — гости нежеланные.

В прошлом году они так
загадили оборудование,
что пришлось все заново
красить, чистить. Нужно
ли птицам давать возмож-
ность вить гнезда в про-
изводственном помеще-
нии?

Конечно, нет.

Но коли уж впустили в

этом году ласточек снова
в цех — надо их пожа-

леть, теперь У них птен-
цы, и закрывать их дей-
ствительно жестоко, они
должны выкормить свое
потомство.

Н. ТОМС.

Хроника культурной жизни

С концертами к соседям

Агиткультбригада районного Дома культу-
ры выступила с концертами на ферме совхоза
«Кингисеппский» и в механических мастер-
ских совхоза «Котельский» Кингисеппского
района. Поездка в соседний район принесла
добрые впечатления не только тем, кто смот-
рел и слушал выступления, но и самим ра-

ботникам культуры. Произошел обмен опытом
работы. Формы культурного обслуживания в
районах приблизительно одинаковые, но если у
нас больше внимания уделяется фольклорным
традициям творчества, то у кингисеппцев
больше агитбригадного.

Наши жители села тоже вскоре смогут по-
знакомиться с творчеством кингисеппских
агиткультбригад, которые собираются к нам.



О ВОЗДУХЕ И О ВОДЕ
Во втором квартале 1989

года удельный вес анализов ат-

мосферного воздуха, превышаю-

щих допустимые пределы на

стационарном пункте наблюде-
ния санэпидстанции (центр го-

рода), составил 5,5 процента,
на пункте завода «Сланцы»
(Б. Лучки) — 4,2 процента, на

пункте цемзавода (Б. Лучки)
превышения не зарегистрирова-
ны.

По содержанию пылевых

частиц в воздухе наблюдается
устойчивое снижение концент-

раций по сравнению с I квар-

талом за счет сокращения вы-

бросов котельных и ТЭЦ по

окончании отопительного се-

зона и перевода котла ТЭЦ на

газовое топливо. В настоящее

время осуществляется перевод

еще одного котла на газ. Со-
держание других вредных ве-

ществ колеблется и зависит от

степени загрузки мощностей
наших заводов и метеорологи-

ческих условий: атмосферного
давления и направления ветра.

Наибольшее неблагополучие в

состоянии атмосферного возду-

ха отмечается при северных и

восточных ветрах и высоком

атмосферном давлении. Мак-
симальные концентрации пыли

за II квартал, по данным сан-^сков выше
эпидстанции, превысили ПДК предприятий,
(предельно-допустимые кон-

центрации) до 2 раз (1 апре-

ля), сернистого ангидрида до

3,5 раза (10 апреля), окиси уг-

лерода до 4,5 раза (26 апреля),
окислов азота — до 2 раз, (28
марта), фенолов до 1,6 раза (6
апреля). В Б. Лучках по дан-

ным лаборатории завода

«Сланцы» максимальные кон-

центрации фенолов превысили

нормы до 1,3 раза (26 апреля).
Средние концентрации выше-

указанных, веществ не превы-

сили допустимых значений.
24 мая жители города стали

свидетелями массивного загряз-

нения атмосферы в результате

поджога утильных шин на тер-

ритории завода резиновых из-

делий. Лаборатория СЭС за-

фиксировала превышение ПДК
по саже и окиси углерода в не-

сколько раз. Директор завода

оштрафован. Но этот случай
может быть одним из аргумен-

тов в пользу строительства на

заводе установки по сжиганию

утильных шин.

В выпуске сооружений био-
химической очистки содержа-
ние фенолов и нефтепродуктов .

остается на прежнем уровне. В
отводном канале (р. Сиженка)
содержание фенолов на уровне
прошлого года, нефтепродуктов
в 1,5 раза ниже прошлогодне-
го. В р. Плюссе содержание

фенолов практически не обна-
ружилось, содержание нефте-
продуктов на уровне 0,4— 0,5
мг. л., то есть выше нормати-
вов. Значительная часть нефте-
продуктов поступает из выпу.

расположенных

особенно часто

нарушает правило грузовое ав-

топредприятие. Руководство
предприятия оштрафовано.

На строительстве комплекса
электродного кокса за 5 меся-

цев израсходовано 2147 тысяч
рублей, в том числе на приро-
доохранные цели — 1269 ты-

сяч рублей (при плане 1151

тысяча рублей). Котельная
фабрики «Молодость» будет
передана в ведение предприя-

тия «Тепловые сети». что

должно улучшить обслужива-
ние котельного оборудования и

уменьшить выбросы в атмо-

сферу. В течение года также

должен быть решен вопрос о

переводе котельной на газовое

топливо.

Продолжается процесс за-

грязнения пригородной зеленой
зоны самовольными свалками.

В мае при подготовке к сов-

местному заседанию бюро ГК
КПСС и горисполкома по бла-
гоустройству города рейдовая
комиссия в районе площадки

«Пластика» зафиксировала
множество свалок мусора, со-

держание которых явно указы-

вало на их источник — комби-
нат «Стройдеталь».

2 июня председатель гор-

исполкома, главный врач СЭС и
землеустроитель стали неволь-

ными " свидетелями рождения
очередной свалки: водитель

РТАПСа свалил мусор из сво-
ей машины в лесу у мясоком-
бината. На водителя оформлен
штраф. Просьба к жителям го-
рода: не проходить мимо по-
добных случаев, разъяснять
виновникам недопустимость та-

кого поведения и сообщать в
санэпидстанцию номера машин.

Жители часто обращаются с

тревожными вопросами по со-
держанию в продуктах нитри-
тов и нитратов. Отчасти эти
тревоги обоснованны, так как в
стране не создан надежный ме-
ханизм, предупреждающий по-
явление в продуктах посторон-

них нежелательных веществ.

Ведомственные лаборатории
промышленного комплекса, ко-

торые должны проверять всю

сельскохозяйственную продук-

цию, не везде созданы. Иног-
да торговые организации (осо-
бенно райпо) принимают сель-

скохозяйственную продукцию

без сопроводительных сертифи-
катов. На санэпидстанцию воз-
ложен лишь выборочный конт-

роль за содержанием нитритов

и нитратов. В 1988 году нами

исследованы 263 пробы про-

дуктов, в 19 из них (овощи,
молоко) обнаружены повышен-

ные количества нитратов. Эти
партии отстранены от реализа-

ции населению. В 1989 году

исследованы 34 пробы, в 2.x
(огурцы, поступившие в рай-
по) обнаружено повышенное

содержание нитратов. Реализа-
ция партии черешни по дого-

воренности с горторгом была
задержана на сутки до полу-

чения разъяснения в Минздра-
ве СССР о ее безопасности.

Контроль за радиационным

фоном в городе проводится
ежедневно. В течение квартала
фон оставался спокойным, не
превышая 15 микрорентген в

час. В продуктах, ввозимых в

город, повышенной радиоактив-

ности также не обнаружено.

Г. ВОЛКОВ,
главный врач Сланцевской
СЭС.

Зам. редактора

О. П. СВЕТЛОВА.

СЛАНЦЕВСКИЙ
МЕЖСОВХОЗНЫЙ

ЛЕСПРОМХОЗ
приглашает на работу

Евгению Игнатьевичу
НИКОЛАЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем крепкого здоровья, огром-

ного личного счастья и долгих
лет жизни.

Коллектив ПО «Сланцыаг-
ропромхнмия».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 22 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Киноконцерт. 9.25 — Док.
фильм. 15.35 — «Где 0427».
X. ф. 16.50 — Праздник ки-
та. 17.15 — ...До шестнадцати
и старше. 18.00 — Диалог с
компьютером. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Власть
— Совета V. 19.30 — Г. Сви-
ридов. Маленький триптих.
19.40 — «Свидетель». X. ф. 1-я
серия. 21.00 — «Время».
21.40 — «Свидетель». X. ф.
2-я серия. 22.55 — Баскетбол.
23.40 — Сегодня в мире.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Док. фильм. 9.15 — Испанский
язык. 9.45 — Экспедиция в

XXI век. 10.30 — Фильм-кон-
церт. 11.00 — Новости.
11.10 — «Завтрак на траве».
X. ф. 1-я серия. 12,15 — Кон-
церт. 12.30 — Испанский язык.
13.00 — Новости. 13.10 —

«Возвращение Урузмага». X. ф.
14.20 — Док. фильм. 17.00 —

Новости. 17.10 — «Июньский
рубеж». X. ф. 18.25 — Док.
фильм. 18.55 — За безопас-
ность движения. 19.00 — Пес-
ня остается с человеком. 20.00

Спокойной ночи, малыши.

20.15 — . Киножурнал «Совет-
ский патриот». 20.25 — Аляк-
шинский кордон. 21.00 —

«Время». 21.40 — Песни Со-
ветской Армии. 22.40 — Но-
вости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 22 ИЮНЯ

18.10 — Мультфильм. 18.30
— Фильм-концерт. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — Моло-
дежная мода— 89. 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

«Время». 21.40 — 600 секунд.
21.50 — Пятое колесо.

Кино

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21
июня — «Шантажист». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей.
«Саффи». Начало в 11 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 21 июня — «Диск-жо-
кей». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
июня — «Гулящие люди»-

Фильм 2-й. Начало в 18.10, 20,
22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 ию-

ня — «Вспышка». Начало в

17, 19, 21 час.

СЛАНЦЕПЕРЕ-
РАБАТЫВАЮЩЕМУ

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»

тревуются

КОНТРОЛЕРЫ ВОХР
(пенсионерам пенсия сохра-
ипртрд ^

МАШИНИСТЫ турбин
(для работы на ТЭЦ),

МАШИНИСТ мостового

крана (для работы на

ТЭЦ),
МАСТЕР токарного уча-

стка,

ПОВАР.
Обращаться в отдел кад-

ров сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы».

3—2

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу
БИЛЕТНЫХ КАССИРОВ

(пенсионерам сохраняется

пенсия),
ВОДИТЕЛЕЙ для рабо-

ты на автобусах,
ТОКАРЯ,
СТОЛЯРА,
УБОРЩИЦУ на автовок-

зал.

3—3

ПРОИЗВОДСТВУ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИИ

требуются

ОБЖИГАЛЬЩИКИ,
СЛЕСАРЬ.

СОВЕТ ТРУДОВОГО КОЛЛЕКТИВА
ШАХТЫ «КАШПИРСКАЯ»

ПРОИЗВОДСТВЕННОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ
«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»
ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС

на замещение должности директора шахты «Кашпирская»
ЛПО «Ленинградсланец».

К КОНКУРСУ ДОПУСКАЮТСЯ:
специалисты с высшим горным образованием, преимуще-

ственно по специальности «технология и комплексная меха-

низация подземной разработки месторождений полезных

ископаемых» или «разработка месторождений полезных

ископаемых»;

общий стаж работы на руководящих должностях на пред-

приятиях угольной промышленности у специалиста должен

быть не менее 5 лет;

возраст кандидата не должен превышать 45 лет;

предпочтительным условием конкурса является наличие
у специалиста опыта работы в доляшостях: горного мастера,

начальника или заместителя начальника участка, заместите-

ля директора по производству, главного инженера.

Кандидат должен иметь четкое представление о путях

развития шахты в условиях внедрения полного хозяйствен-
ного расчета и самофинансирования.

Он должен разработать собственную программу даль-

нейшего развития шахты, представить краткие ее тезисы в

конкурсную комиссию и выступить с программой на конфе-
ренции.

Срок подачи заявлений до 23 июня 1989 года.

Специалистам, допущенным к конкурсу, будет предостав-
лена возможность ознакомиться со всеми структурными под-

разделениями шахты и дана необходимая информация об их

работе.
Для получения всех справок по данному объявлению

следует обращаться в отдел кадров ЛПО «Ленинградсланец»
по адресу: 188540, г. Сланцы Ленинградской области,
ул. Школьная, д. 14.

3-3

АВТОКРАНОВЩИКА.
Обращаться по адресу;

Комсомольское шоссе, 78,
телефон 2-26-75, или в от-

дел по труду исполкома.

3—3

СЛАНЦЕВСКАЯ
ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ)

СРЕДНЯЯ ШКОЛА
ПРИНИМАЕТ

учащихся в 8—11 классы.

Для поступления необходи-
мы документы: заявление,

справка с места работы, доку-
мент об образовании за преды-

дущий год.
Адрес школы: ул. Спортив-

ная, 4.
Часы приема: с 9 до 13 ча-

сов среда — с 17 до 19 часов.
8—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»

приглашает на работу

СТОЛЯРОВ,
ОТДЕЛОЧНИКОВ (для

олифовки столярных изде-

лий),
СЛЕСАРЯ - НАЛАДЧИ-

КА деревообрабатывающих
станков,

ПРОБООТБОРЩИЦУ,
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
ИНЖЕНЕРА лаборато-

рии,

МЕХАНИКА,
ТЕХНИКА -КОНСТРУК-

ТОРА,
СТРОПАЛЬЩИКОВ,
МАШИНИСТОВ разгру-

зочных машин.

Обращаться в отдел кад-

ров.

5—4

Продается автомашина

«Москвич-412». Обращаться по

адресу: пос. Сосновка, 14. Те-
лефон 2-39-29, с 17 до 19 ча-

сов.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОМУ

ХОЗРАСЧЕТНОМУ
ДОРОЖНОМУ
РЕМОНТНО-

СТРОИТЕЛЬНОМУ
УЧАСТКУ

требуются

ДОРОЖНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК,
МАШИНИСТЫ катков,

ПЛОТНИК.
Обращаться по адресу: Кин-

гисеппское шоссе, дом № 25.
Телефоны: 73-007, 73-307.

3—2

СЛАНЦЕВСКОЙ
СПЕЦИАЛЬНОЙ

ШКОЛЕ № 10

требуются

СТАРШАЯ ПИОНЕРВОЖА-
ТАЯ,

ЗАВЕДУЮЩИЙ клубом,
ЭЛЕКТРОГАЗОСВАР Щ И К

(можно по совместительству),
РАБОЧАЯ кухни,

УБОРЩИЦЫ в столовую.

Обращаться по адресу: де-

ревня Б. Поля, спецшкола. Ав-
тобус маршрута № 5. Телефо-
ны: 2-20-78, 2-29-35.

3—3

Педколлектив и учащиеся |
СПТУ-215 выражают искрен-.-*
нее соболезнование родным и

близким ЛЕБЕДЕВА Геор-
гия Владимировича по по-

воду его трагической гибели.

Коллектив кооператива

«Стройиндустрия» выражает

глубокое соболезнование
Александре Зинадиновне Ле-
бедевой по поводу трагиче-
ской смерти сына Георгия.

Коллектив управления

СПЗ «Сланцы» выражает

глубокое соболезнование
Светлане Викторовне Асан-
баевой в связи со смертью

матери.

Коллектив Сланцевского
ДРСУ ПО Ленавтодор глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти ТРОШИ-
НА Юрия Александровича и

выражает самые искренние
соболезнования родным и

близким покойного.

Коллектив Сланцевского
районного отделения «Союз-
печать» выражает Глубокое
соболезнование Тамаре Вла-
димировне Алексеевой по по-

воду смерти мужа.

Коллектив Сланцевского
ПОГАТ глубоко скорбит по

поводу смерти старейшего
работника АЛЕКСЕЕВА Вла-
димира Николаевича и вы-

ражает искреннее соболезно-
вание родным и близким по-

койного.

Рима шэдаетвя по

тршаа, чредам, четвергам,

■впяцаш ■ вубботаи
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